
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 3 NOVEMBRE 2010 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’École secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le trois novembre 2010. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Manon Duhaime 
  Monia Champagne 
  Nathalie Hétu 
  Claire Lavoie 
  Lison Arcand 
  Hélène Lavoie 
 
 

MM.    Gérald Cregheur 
  Vincent East 
  Michel Blais 

 
 
 Aussi présent : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Francyne Dussault directrice adjointe 
 
 
 Étaient absents :  
 
 Mmes   Josée Massicotte 
   Nancy Chabot 
   Suzanne Larochelle 
  
 
 
 

 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 00. 
 
 
 
 
 

 



 
SALUTATIONS 
 

 
Mme Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 
 

 
Mme Manon Belzile fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-546-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michel Blais, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 

 
LECTURE ET ADPOTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 9 JUIN 2010 
 

 
Madame Belzile fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 9 juin 2010 
 
CE-547-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Vincent East, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 

 
RESPONSABILITÉ DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 

 
Mme Belzile nous fait un résumé sur les responsabilités des 
membres du conseil d’établissement. 
 

 
ÉLECTIONS (ART. 60) 

 
Présidence; Mme Lavoie propose M. Cregheur et il accepte. 
Il est élu à l’unanimité. 
Substitut à la présidence; Mme Champagne se propose et 
elle est élue à l’unanimité. 
Secrétaire d’assemblée; M. Cregheur propose Mme Lavoie 
et celle-ci accepte, elle est élue à l’unanimité. 
 

 
NOMINATIONS DE DEUX 
REPRÉSENTANTS DE LA 
COMMUNAUTÉ (ART. 42.5) 
 

 
Mme Dussault nous informe que M. Dostie ne peut être 
représentant de la communauté cette année. Mme Belzile 
propose que les membres y pensent et nous donne des 
noms sous peu. 

 
 
ADPOTION DES JOURS, DATES, 
HEURES ET LIEUX DES RÉUNIONS 
(ART.67) 

 
La prochaine réunion aura lieu le 19 janvier à 19 h 00. 
Les suivantes seront : le 16 février 2011, 13 avril 2011, 
11 mai 2011 ainsi que le 8 juin 2011. 
 
CE-548-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Champagne, 
 
  QUE les prochaines rencontres sont 
acceptées tel que proposées. 
 
 ADOPTÉE 



 
DÉNONCIATION D’INTÉRÊT (ART. 70) 

 
Personne n’a besoin de dénonciation d’intérêt. 
 

 
ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE (ART. 62) 
 

 
Madame Belzile fait la lecture de la régie interne et celle-ci 
sera mise dans un duo-tang pour chaque membre et 
envoyée par courriel également  

 
 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
 

 
Aucune intervention 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Semaine de l’orientation en lien avec Nicole Rainville. 
Programme pour rendez-vous RAP M. Cregheur nous donne 
les titres des conférences. 
 

 
ENTENTE AVEC LA SÛRETÉ DU 
QUÉBEC POUR INTERVENTION 
POLICIÈRE PRÉVENTIVE 
 

 
Madame Belzile nous informe sur l’entente avec la Sûreté du 
Québec mais le CE doit être en accord. Le CE doit accepter 
l’entente pour une présence policière dans l’établissement 
d’enseignement. 
 
CE-549-10 IL EST RÉSOLU, à l’unanimité, 
 
  QUE l’école secondaire La Calypso ait une 
entente avec la Sûreté du Québec d’Amos. 
 
 ADOPTÉE 

 
CONVENTION DE GESTION ET PLAN 
DE RÉUSSITE 
 

 
Monsieur Cregheur nous parle du plan de réussite vu au 
comité de parents à la CS et Madame Belzile complète avec 
celui de La Calypso pour les 6 objectifs pour 2010-2011. 
 

 
AUTRES SUJETS 

 
a) Campagne de financement chocolat; Tout va bien. 
Nous avons fait un sondage pour la campagne de 
financement.  
* Les gens ont répondu que le chocolat était facile à 
vendre à 73 %.  
* 71 % des parents souhaitent participer à une 
campagne de financement 
* 81 % des parents seraient en accord pour débourser 
un montant d’environ 25,00 pour les activités étudiantes 
pour compenser à la campagne de financement. 
* Préférence : 44 % des parent veulent poursuivre la 
campagne de financement alors que 51 % préfèrent 
débourser un montant fixe en début d’année scolaire. 
 
b) Calendrier des activités du mois de novembre; À 

mettre sur le site web car celui-ci nous donne 
l’information sur la récupération sur l’heure du dîner 
ainsi que toutes les activités des étudiants à chaque 
mois.  



 
c) Sondage sur la santé des jeunes; 

Madame Belzile nous informe que la semaine 
prochaine statistique Québec viendra dans les 
classes pour rencontrer les jeunes. 

 
 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-550-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Lavoie,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 50. 
 
 ADOPTÉE 

 
 
      

 Gérald Cregheur  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


